

septembre 2023

Confirmation des élections au conseil d'administration de l'Eafa pour la période allant jusqu'à 2025

L'Association européenne de la feuille d'aluminium (Eafa) a le plaisir d'annoncer que Bruno Rea et Alexander Dörsel ont été réélus respectivement président et vice-président par les membres du groupe des rouleaux. Pour le groupe des conteneurs, Peter Wallach a été réélu président et Anders Hastrup (Pluspack) a été élu vice-président. Dans le groupe des enrouleurs, Willem ten Hove devient le nouveau président (après Hans Hogeveen) tandis que Hans van Gele est réélu vice-président.

L'Eafa est la principale association professionnelle représentant spécifiquement les entreprises engagées dans le laminage et le rembobinage de feuilles d'aluminium et dans la fabrication de récipients semi-rigides en aluminium et de feuilles d'aluminium à usage domestique en Europe. Avec plus de 40 membres, l'organisation représente l'ensemble du marché du laminage de feuilles d'aluminium en Europe. Fondée en 1974, elle trouve son origine dans des associations datant des années 1920. Les élections ont eu lieu lors de la conférence d'été qui s'est tenue cette année à Thessalonique, en Grèce. De nouveaux membres ont également été intronisés : il s'agit d'Alupak, de Datwyler, de Porespack et de Studiopack (tous dans le groupe des conteneurs).

Après sa réélection, Bruno Rea, directeur général de Laminazione Sottile, a déclaré : "C'est toujours un honneur de servir cette association et ses membres, et j'apprécie grandement la confiance qu'ils m'ont témoignée pendant de nombreuses années. Les récents défis de Covid et les impacts de la guerre en Ukraine nous obligent à faire preuve d'un nouveau type de leadership. Les questions de l'énergie, de la pénurie de main-d'œuvre, de l'inflation élevée et de la durabilité doivent toutes être abordées dans un forum tel que l'Eafa afin que nous disposions de solutions cohérentes et pragmatiques pour l'ensemble du secteur. Je me réjouis d'apporter mon expérience et mes connaissances pour un nouveau mandat".

"Comme je l'ai dit lors de ma première élection, notre secteur doit travailler ensemble pour améliorer les opportunités commerciales, c'est pourquoi l'Eafa s'est toujours fixé un programme ambitieux. J'espère que notre voix et nos actions continueront à être fortes à mesure que nous avançons, pour le bénéfice de nos membres et de l'industrie dans son ensemble", a-t-il ajouté.

L'Association européenne de la feuille d'aluminium (Eafa) est la principale association commerciale représentant spécifiquement les entreprises engagées dans le laminage et le rebobinage de la feuille d'aluminium et dans la fabrication de récipients semi-rigides en aluminium et de feuilles d'aluminium à usage domestique en Europe. Avec plus de 40 membres, l'organisation représente l'ensemble du marché du laminage de feuilles d'aluminium en Europe. www.alufoil.org

Informations complémentaires : Patrick Altenstrasser, Responsable Communication
communications@alufoil.org